

# Iglesia en Cantabria y Mena

## TRES PROFESORES DE DISTINTAS MODALIDADES DE ESCUELAS, ABORDARÁN “LA EDUCACIÓN EN EL CAMBIO DE ÉPOCA”, DENTRO DE LA ESCUELA DE FORMACIÓN DE LAICOS, DEL ARCIPRESTAZGO DE LA VIRGEN DEL MAR

.- La Mesa redonda se desarrollará este viernes 5 en los locales de la parroquia de Bezana, a las 20,00 horas

.- Esta iniciativa de las parroquias de Arciprestazgo de la Virgen del Mar, busca “mejorar la formación y la vida de fe” de los laicos

La Escuela de Formación de Laicos, la iniciativa de las parroquias que forman el Arciprestazgo de la Virgen del Mar, celebra este viernes 5 de junio, en los locales de la parroquia de Bezana, una mesa redonda formada por tres profesores que representan a la Escuela pública, a la concertada, así como a la de ámbito laica.

Así, bajo el epígrafe, “La Educación en el cambio de época” los profesores, Jesús Arnáez Manzano, Pedro Martín Ayllón y Manuel Moñino Sáez presentarán puntos de vista sobre la educación en el nuevo contexto que se vislumbra.

Analizarán el cambio/evolución en la educación. Así también abordarán los aspectos positivos y negativos de la situación actual. Finalizando por destapar los desafíos de la educación en este cambio de época en el que nos encontramos.

### **Escuela Formación Laicos**

La Escuela de Formación de Laicos se inauguró en octubre pasado como una iniciativa “abierta a todos” que durante este primer curso está ahondando sobre los documentos que conforman la Doctrina Social de la Iglesia, y también sobre la encíclica del Papa Francisco, “Evangelii Gaudium” (la alegría del Evangelio).

Esta Escuela está, igualmente, enfocada a “mejorar la formación y vida de fe” de los laicos. Así, se pretende “ayudarles a ser cristianos en el corazón del mundo” y se les facilitará el conocimiento sobre la Iglesia, su doctrina y la vida de fe. Además, se enseñará a orar “con mayor sencillez y profundidad” y a responder “mejor a las demandas sociales”, entre otros objetivos más.

Esta Escuela nació en el seno de las parroquias que forman el arciprestazgo de la Virgen del Mar, las cuales reúnen a una población de unas 34.000 personas que residen en

municipios costeros adyacentes a la ciudad de Santander. Por este motivo, las personas interesadas en recibir más información, se podrán dirigir a sus parroquias.

Pero la organización de esta iniciativa también atiende a una de las propuestas de la Asamblea Diocesana de Laicos que se celebró en junio de 2013 en el Seminario de Corbán y que se desarrolló bajo el lema, “Cristianos enraizados en la sociedad”.

Una de las propuestas aprobadas en esta magna asamblea fue la de profundizar en el conocimiento de la Doctrina Social de la Iglesia, por su vigencia en los actuales tiempos y por la riqueza de sus contenidos.

GABINETE DE PRENSA

Santander, 5 - JUNIO - 2015

[www.diocesisdesantander.com](http://www.diocesisdesantander.com)

*Prensa Obispado de Santander Tel. 942-36-73-90; 686-76-00-19*

[prensa@diocesisdesantander.com](mailto:prensa@diocesisdesantander.com)